

BERGER 2016 / J-50

Voici des informations concrètes pour préparer votre rassemblement « Berger 2016 »

Au sujet du camping

- * La toute première chose à faire à votre arrivée est de prendre contact avec le responsable du camping, Michel, qui vous expliquera les « règles de vie ».
- * Puis venez me trouver : j'ai des choses à vous donner.
- * Les informations seront affichées dans la tente collective (topo, planning, météo...). Il est indispensable d'utiliser les plannings journaliers pour inscrire vos départs (et surtout retours !) au Berger.

Au sujet du Gouffre Berger

- * Rappel : le camp a vocation à contribuer au nettoyage de la cavité. Vous trouverez des kits jaunes, c'est pour l'équipement, n'y touchez pas. Vous trouverez des kits verts : c'est pour remonter les déchets !
- * Les consignes liées aux prévisions météo seront affichées chaque soir au camping. Elles sont données par la SSSI (Spéléo SecourS Isère). Vous vous êtes engagés à les respecter.
- * N'oubliez pas d'inscrire vos heures d'entrée et de sortie sur le cahier-registre déposé à l'entrée, à côté du téléphone Nicola.
- * La température dans le Berger est d'environ 5 degrés.
- * Le bivouac à -500 est équipé de matelas mousse. Il est réservé aux équipes qui remontent du fond. Vous y trouverez une trousse de premier secours et le second téléphone Nicola. Une tente 2 places avec une autre trousse est installée à -250.
- * La partie aquatique « les Coufinades » à -650 est équipée de main-courantes hors d'eau ; en principe on ne se mouille pas plus haut que les cuisses. Les combinaisons néoprène ne sont donc pas indispensables.
- * Le gouffre sera équipé de cordes neuves. Vous devez en prendre soin ! Descendez lentement... et surtout signalez les détériorations afin que l'on puisse les changer.

Au sujet des autres cavités du Vercors

- * D'abord, imprimez le document à votre disposition ici : http://cds39.fr/rdv/rdv2015/berger/other_caves_2015.pdf
- * Pour la grotte de Gournier, il vous faut un canot.
- * Le gouffre des Saints de Glace (à 1 km du camping) sera équipé en fixe, permettant une traversée depuis le Trou qui Souffle. Il faut deux cordes de 35 m pour les rappels. Ne vous engagez dans cette traversée qu'en emportant avec vous les plans détaillés !

A bientôt !

RL

BERGER 2016 / D-50

Here are concrete informations to prepare your gathering « Berger 2016 »

About the campsite

- * The very first thing to do when arriving is to get in touch with the person in charge, Michel, who will explain to you the « rules of life ».
- * Then come and see me: I've something to give to you.
- * Informations will be placarded in the common tent (survey, plannings, forecast...). It is absolutely necessary to use the daily plannings to log your departures (and overall coming back!) to Berger.

About Gouffre Berger

- * Remember: the target of this camp is a contribution to the cleaning of the cave. You'll find yellow bags: they are rigging bags, don't move them. You'll find green bags : special waste removal!
- * The instructions about weather forecasts will be sticked every evening in the campsite. They are communicated by the [SSSI](#) (cave rescue Isère). You contracted to respect them.
- * Don't forget to log your hours of entry and exit on the register-book located in the entrance, close to the Nicola phone.
- * Temperature inside the cave is about 5 degrees.
- * The bivouac at -500 is equipped with mattress foam. It is destinated for the teams which raise from the bottom. You'll find here a first aid kit, and the second Nicola phone. A tent for 2 people and a second first aid kit are setteled at -250.
- * The aquatic part " Coufinades " at -650 is rigged with ropes outside water; we should not get wet higher than thighs. Wetsuits are not thus indispensable.
- * The cave will be rigged with new ropes. You have to take care! Go down slowly and especially indicate the deteriorations so that we can change them.

About other caves in Vercors

- * At first, print the document at your attention here: http://cde39.fr/rdv/rdv2015/berger/other_caves_2015.pdf
- * To visit « grotte de Gournier », you need a boat.
- * « Saints de Glace » (1 km from the camp) will be rigged permanently, allowing a traverse from « Trou qui Souffle ». Two 35m ropes are needed for abseiling. Consider this crossing only by taking with you the precise surveys!

See you soon !

RL